
Empfang am 09.07. Lorenzer Platz - Aufstiegsfeier
Beitrag von „schwengl“ vom 9. Juli 2018, 18:31

Zitat von König 

Wie gesagt, mir erschliesst sich noch immer nicht der Sinn dieses Empfangs. Als ob ein,
mit Verlaub, Aufstieg sowas außergewöhnliches ist. Bzw., was rechtfertigt ein Aufstieg
ein Empfang des Ministers? Das auf der Burg war gerade so noch tolerierbar.

Ach das war gerade noch so tolerierbar,na dann.

Vielleicht um die Leistung des gesammten Vereins zu würdigen??

Für viele waren wir ein komplett Klammer Abstiegskandidat da kann man doch diesen mal auf
nem Empfang auf die Kaiserburg einladen,war doch ne schöne Geste an
Mannschaft,Trainerteam,Führungsetage usw.

Und über diesen Staatsempfang kann man natürlich streiten aber ich seh da nix schlimmes
dran,man muß es nicht mögen aber auch nicht wie manche hier in den Dreck ziehen!!

Aber schon klar CSU+Söder = PÖSE
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